РИС. 1. 
                            А                                                             B
Примечание. Регион R1 – субпопуляция «классических» моноцитов;   СD14++/СD16-; R2 – субпопуляция провоспалительных  моноцитов СD14+/СD16+ 
Note.  Region R1 - a subpopulation of "classical" monocytes CD14 ++ / CD16-; 

Region R2  - a subpopulation of pro-inflammatory monocytes CD14 + / CD16 +
PИС. 2.
Примечание.  Здесь и на всех последующих рисунках:  º - обозначение значения показателя у отдельно взятого здорового индивидуума и больного
Note.  Here and in all other pictures:  º - designation of the indicator value for a single healthy individual and patient.

PИС. 3.
Примечание. Распределение больных по уровню ЛЭ:  El_1 –в подгруппе 1; Еl_0 - в подгруппе 2;  горизонтальными линиями обозначены: верхняя и нижняя границы активности ЛЭ в контрольной группе.

Note. Distribution of patients according to LE level: El_1 - in the subgroup 1; Еl_0 - in a subgroup 2; the horizontal lines indicate upper and lower limits of  LE activity in the control group.

PИС. 4.
Примечание: распределение больных по уровню αl-ПИ в подгруппе 1  (а_Рl_1) и   в подгруппе 2 (Рl_0); горизонтальными линиями обозначены: верхняя и нижняя границы активности αl-ПИ в контрольной группе.

Note: distribution of patients according to αl-PI level in the subgroup 1 (a_Pl_1) and  in the subgroup 2  (а_Рl_0);   the horizontal lines indicate upper and lower limits of αl-PI level activity in the control group.

PИС. 5.
Примечание. Коэффициент корреляции Пирсона - r = 0,45; 95% доверительный интервал для r  - от 0,056 до 0,72;   уровень достоверности - p = 0,028.

Note. Pearson's correlation coefficient is r = 0.45; 95% confidence interval for r - from 0.056 to 0.72; confidence level - p = 0,028.

